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Présences		
Sylvie	Dassylva,	Marie‐Claire	Girard,	Marc	Parisien,	Corinne	Rondeau,	Issa	Faisal	
Abdalla,	Ibrahim	Karidio,	Christophe	Nayet,	Ladan	Omar.	
	
Absences	:		
Sonia	Longpré,	Jean‐Daniel	Tremblay,	Sonya	Mayer	,Diana	Stralbert,	Anne	Marie	
Camara,	Nadia	Lacroix,	Jolaine	Dunsing	

	
1. Ouverture	de	la	réunion	et	mots	de	bienvenue	

Proposé	par	Sylvie	Dassylva,	secondé	par	Christophe	Nayet		
	
Présentation	des	sacs		
‐Projet	de	collecte	de	fonds	pour	le	parc		
‐	Chaque	élève	va	recevoir	un	formulaire	qui	contient	de	l’information	à	propos	des	
sacs.	Ils	doivent	écrire	un	chèque	à	Gabrielle‐Roy.		
‐	Il	y	a	un	profit	de	40%	pour	l’école	
‐	Les	élèves	qui	accumulent	30$	de	vente	vont	recevoir	un	sac.			
‐	Les	gens	qui	achètent	une	brique	vont	recevoir	un	sac	qui	a	le	logo	et	le	nom	de	
l’école.		
‐	Save‐on‐foods	va	faire	un	don	de	bouteille	en	métal	à	chaque	élève	qui	participe	à	
la	collecte		
‐	Les	élèves	recevront	le	«	kit	»	après	Pâques.	Le	22	avril	c’est	la	journée	de	la	Terre.	
Les	parents	ont	suggéré	de	présenter	ce	projet	durant	cette	journée.		
‐	Les	sacs	arriveront	avant	la	fin	de	l’année.		
‐	La	période	pour	faire	la	collecte	sera	de	trois	à	quatre	semaines.		
‐	Faire	une	compétition	entre	toutes	les	classes.	La	classe	qui	va	amasser	le	plus	de	
fonds	aura	une	récompense	(après‐midi	à	regarder	un	film,	aller	au	parc)			
	

2. Rapport	du	trésorier		
1. Faire	le	chèque	de	325$,	ça	sera	de	l’argent	qui	a	déjà	été	amassé	par	le	parc	

et	par	la	suite	il	y	aura	un	remboursement.	Christophe	a	parlé	à	son	
comptable,	il	va	montrer	les	livres	en	mai.	Les	livres	qui	doivent	être	revus	
sont	ceux	d’entre	2008‐2014.		
	



	
3. Parc	

Organiser	des	rencontres	avec	quatre	organisations	qui	vendent	des	trucs	
pour	des	parcs.		
La	partie	lointaine	du	parc	sera	délaissée	si	les	limites	budgétaires	ne	le	
permettent	pas.		

‐ Nous	ne	mettrons	pas	beaucoup	d’emphase	sur	le	côté	des	petits.	Peut‐être	
juste	ajouter	du	sable	et	faire	en	sorte	que	des	petits	de	5	ans	puisse	y	jouer.	
Ajouter	y	ajouter	des	«	monkey	bars	».		

‐ On	attend	de	voir	ce	qu’ils	nous	proposent.	En	attente	pour	le	thème.	On	veut	
quelque	chose	d’assez	concret	d’ici	le	BBQ	de	septembre.		

	
Vente	de	fruits	(de	pommes	en	automne)	pour	des	fonds		

‐ Voir	si	Alberta	Gaming	nous	donne	la	permission	de	demander	une	avance	
sur	l’argent	du	casino	auprès	du	CSCN	(Marie‐Claire	va	envoyer	un	courriel	à	
Anne‐Marie	pour	voir	si	on	peut	avancer	la	date	du	Casino	et	à	ce	sujet)	

‐ Buy‐a‐Brick	va	se	passer	durant	le	concert		
	
Demande	d’avoir	les	fonds	de	LRT	qui	vont	pour	la	construction	du	parc.	50	000$	
iront	aux	fonds	du	parc.	Une	partie	irait	à	embellir	l’extérieur	du	gymnase	et	le	reste	
irait	à	d’autres	projets.	Ils	sont	réceptifs	à	l’idée.	Ils	n’ont	pas	dit	non.	Une	lettre	
officielle	a	été	envoyée.		
	
Prochaine	réunion	:	Le	mardi	6	mai	2014.		
Fermeture	de	l’Assemblée	proposé	par	Marie‐Claire,	secondé	par	Ibrahim	
	
	
	
	
	
	
	
	
	


